

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **11. April 2019** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 09.04.2019

Betreff: Verkehrssicherheit Alte Poststraße  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Auf der Ostseite der Alten Poststraße ist zwischen den Liegenschaften Nr. 87 (Eni Tankstelle) und 107 (Hofermarkt) der Rad- und Gehweg teilweise nur 1 bis 1,5 m breit. Dadurch kommt es insbesondere bei den dort befindlichen Einfahrten zu Behinderungen zwischen Rad- und Fahrzeuglenkern und Fußgängern. Zwar wurde die Sicht bei den Zufahrten durch die Erweiterung der Sichtkeile und Reduzierung einiger Parkplätze verbessert, aber die Trennung bzw. die Verbreiterung des Rad- und Gehweges ist für die Verkehrssicherheit unbedingt notwendig.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Sind Sie bereit, zum nächstmöglichen Zeitpunkt mit dem Land Steiermark in Verhandlungen zu treten, um geeignete Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit in diesem Abschnitt erarbeiten zu lassen?**